

Aus altem Gebäude wird Schmuckstück

Die Renovierungsarbeiten im und um das Alte Pfarrhaus schreiten zügig voran. Bürgermeister Torben Dorn hat sich in den vergangenen Tagen bei einem Rundgang durch die Räume einen Überblick verschafft.

■ Von Gertrud Hauser

DAUCHINGEN. Wie Bürgermeister Torben Dorn im Gespräch mit unserer Redaktion erläuterte, werden die Renovierungsarbeiten bis zum November beendet sein.

Dann können die beiden Tagesmütter im Erdgeschoss mit ihren Kindern einziehen. Die Dauchinger Vereine, die den Zuschlag für ihre künftigen Vereinsräume bekommen haben, können diese dann im ersten Obergeschoss einrichten.

Bei den noch anstehenden Gewerken handelt es sich um Elektro- und Sanitätsinstallationen, den Einbau der Türen und Trennwände sowie die Bodenarbeiten in den Eingangsbereichen.

Denkmalgeschütztes hölzernes Treppengeländer

Das große Treppenhaus mit dem denkmalgeschützten hölzernen Treppengeländer, darf nicht verändert werden.

Der Denkmalschutz verlangte auch, dass der plastische Deckenfries in den Zimmern erhalten bleibt. Dieser ist nun nicht mehr einsehbar, da eine Zwischendecke eingebaut wurde, diese dient zusätzlich der Schalldämmung der Räume.

Die erforderlichen Bodenbeläge in den Räumen sind ebenso verlegt. Die vorhandenen Parkettböden werden abgeschliffen.



Bürgermeister Torben Dorn erkundigt sich über den Verlauf der Umbauarbeiten im Alten Pfarrhaus. Auf dem Bild zu sehen sind zwei der künftigen Vereinsräume mit der abgehängten Decke und dem schon verlegten Bodenbelag (ist von einem Schutzflies abgedeckt), im Hintergrund das denkmalgeschützte Treppenhaus.

Auch die Fenster am ganzen Gebäude sind denkmalgeschützt, und so wurden wieder Sprossen-Isolierfenster eingebracht.

Die Arbeiten im Außenbe-

reich des Alten Pfarrhauses neigen sich dem Ende zu. Nachdem der Steinmetz die Sandsteineinfassungen der Fenster ausgebessert hat, sind nun die Maler damit beschäf-

tigt, dem Gebäude einen neuen Anstrich zu geben.

Für umweltfreundliche Stromerzeugung sorgt eine PV-Anlage auf dem Dach. Die Gestaltung der Außenanlagen ist

für das kommende Jahr eingeplant. So wird aus dem Alten Pfarrhaus ein Schmuckstück mitten im Ort, das als ein neues Domizil für Vereine und soziale Dienste dient.

■ Dauchingen

Der Wertstoffhof in der Haggasse ist mittwochs von 17 bis 19 Uhr und samstags von 9 bis 13 Uhr geöffnet.

■ Niedereschach

Die Cafeteria im Pflegehaus im Eschachpark ist immer sonntags von 15 bis 17 Uhr geöffnet.

Der Bauernmarkt findet samstags von 7.30 bis 10.30 Uhr beim Eschachpark statt.

Der Wertstoffhof, Johann-Liesenerberger-Straße 6, ist mittwochs von 17 bis 19 Uhr und samstags von 9 bis 13 Uhr geöffnet.

Fischerfest und Jubiläum

NIEDERESCHACH-FISCHBACH. Das traditionelle zweitägige Fischerfest des Angelvereins Teufental startet an diesem Samstag, 9. August, um 16 Uhr. Rund um den idyllischen Teufensee wird es dabei hochhergehen. Fortwährend werden am Samstag und Sonntag frisch geräucherte Forellen angeboten, ebenso wie Getränke und andere Speisen. Am Samstagabend steht zudem Live-Musik mit einer Überraschungsband auf dem Programm, und am Sonntagmittag sorgen „Siggi und Bob“ für musikalische Unterhaltung. Eingebunden in das Fischerfest feiert der Angelverein an diesem Wochenende auch sein 50-jähriges Bestehen.

■ Deißlingen